

Ehrenbrief für Karl Berthold



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der SUM am gestrigen Abend überreichte Bürgermeister Daniel Tybussek den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim an Herrn Karl Berthold. Herr Berthold fungierte unter anderem in der Zeit von 2000 bis 2011 als Leiter der Tanzsportabteilung der Sport-Union Mühlheim. Mit der Überreichung des Ehrenbriefes wird das vorbildliche ehrenamtliche Engagement in der Vereinsarbeit der Sport-Union Mühlheim von Herrn Berthold ausgezeichnet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de